
8月例会
通常総会
今月の委員会タイム！！
次年度の理事長予定者・
執行部予定者にいろいろ
聞いちゃいました！！
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　　九州コンファレンス2023in熊本　
　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　第42回全国城下町シンポジウム
　　　　　　　in島原大会　　　　　

　8月例会・通常総会

第42回全国城下町
シンポジウムin島原大会
夏の３大大会の一つ！！
今年は長崎、島原へ！！
地方の歴史、文化を学びました！！
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九州コンファレンス
2023in熊本
夏、もう一つの
大会といえば・・・
九州コンファレンス！！
今年は熊本へ！！
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各種大会での各種大会での
理事長2ショット集！！理事長2ショット集！！
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04 九州コンファレンス2023in熊本
  　今年の九コンは、火の国熊本へ　
　　　    メインフォーラムではホリエモンこと、
　　　    堀江貴文氏の講演がありました。　

　　　　　　　　　　　

05 第42回全国城下町シンポジウムin島原大会　　
　　  長崎は島原の地へ！！
                同じ城下町でも歴史や文化は違い、学ぶことも
　　         たくさんあった2日間でした。

 

06 8月例会　委員会タイム
      総務・広報委員会初の！委員会タイム

　  今年は『しゃべくり228』と題して次年度理事長予定者
　　　　執行部予定者にいろいろな質問をしてみました。

07 8月通常総会
　　　次年度の理事予定者が決定しました。
　　　　 これで2024年度の理事メンバーが全て決まりました。

　　　　 

08   8月例会委員会タイム 
　　 次年度理事長予定者・執行部予定者に3つの質問に答えていた
　　　　 だきました。

09　2024年度組織紹介
　　　  2024年度の新体制をご紹介！！

10　  今後の事業予定をご紹介！！

          NOW ON JC       
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九州コンファレンス2023in熊本
8月19日(土)20日(日)

九州コンファレンス 2023in熊本が開催され、本年は総勢18名のメンバーで行ってきました。
ラストイヤーのメンバーにとっては各種大会が最後で、思い入れが強い大会にはなったので
はないでしょうか。メインフォーラムでは堀江貴文氏が「発信せよ、世代に誇れる九州の魅
力」をテーマにトークされました。口より行動！！地域を大胆により良く変革するのはクレ
イジーな人間が必要だと話をされていたのがとても印象的でした。
その後の大懇親会でも、九州各地青年会議所メンバーと交流を深めることができ、熊本を満
喫することができました。火の国熊本で最高の夏の思い出ができました。
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第42回全国城下町シンポジウムin島原大会
8月26日(土)27日(日)

13名のメンバーで長崎は島原市へ2日間行ってきました。初日には大会式典が開催され、同
じ城下町ではありますが、唐津とは違った歴史や文化を学ぶことができました。その後の分
科会プログラムでは、私たちは島原コースのジオサイト巡りに行きました。実際に雲仙・普
賢岳で噴火があった被災地に行き、当時の状況などを知り、実際に自身の目で見ることで、
改めて深く考えさせられる時間となりました。その後会場に戻り、ブースなどを満喫しまし
た。LOMナイトではOBの先輩方と合流し島原の夜を楽しみました。2日目は閉会式典に出席
し長崎観光を行い、充実した2日間となりました。
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8月例会8月例会
8月21日(月)
8月例会・通常総会が開催されました。

例会の委員会タイムでは次年度の理事長予定者・執行部予

定者が登壇し、しゃべくり228と題して2023年度古舘理事長

MCのもと、質問形式でトークを繰り広げました。

Q1・次年度理事長予定者より役を伝えられた時の心境はど

うでしたか？

Q2・JC活動を行う上で自分自身のポリシーや得意なことは

なんですか？

Q3・JC活動について火がついた瞬間はいつですか？

と3つの質問を行い執行部予定者の皆さんの気概と覚悟を知

ることができた委員会タイムとなりました！！

P8にて3つの質問の回答を記載しておりますのでご覧ください。
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8月通常総会8月通常総会
8月21日(月)
8月通常総会では2024年度の理事メンバーが発表さ

れ2023年度も折り返しに入ったなという実感が湧い

たとともに、新しいJCI唐津が誕生するワクワクも

感じました。

しかし、本年度はこれから事業ラッシュとなりま

すので、気を緩めることなくもっともっと楽しみ

ながら2023年度走り続けます！！

P11、12、13にて各種事業紹介もしておりますので

是非ご覧ください！！



A1（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）A1（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）委員会タイムでの質問回答一覧委員会タイムでの質問回答一覧
大﨑副理事長予定者大﨑副理事長予定者
薄々と感じていたところはあったが実際に声を掛けられた時は私が過去委員長した時は副委員長だったり室長、専務理薄々と感じていたところはあったが実際に声を掛けられた時は私が過去委員長した時は副委員長だったり室長、専務理
事と羽ばたいている姿を見て同じ同級生としてラストイヤーで理事長を1番近い存在で支えて行かなければいけないと思事と羽ばたいている姿を見て同じ同級生としてラストイヤーで理事長を1番近い存在で支えて行かなければいけないと思
いました。いました。
中野副理事長予定者中野副理事長予定者
ゴルフの帰り道に聞かされましておおー来たか〜とただ声掛けしてもらったからにはやるしかない！！と中学校からのゴルフの帰り道に聞かされましておおー来たか〜とただ声掛けしてもらったからにはやるしかない！！と中学校からの
同級生でもあるのでお答えしました。同級生でもあるのでお答えしました。
梅田専務理事予定者梅田専務理事予定者
事前に連絡を受けて熱い想いを伝えられましたのでしっかり考えてやります！とお答えしました。事前に連絡を受けて熱い想いを伝えられましたのでしっかり考えてやります！とお答えしました。
井上副理事長予定者井上副理事長予定者
宮丸次年度理事長は根回しが上手な方で、以前から話は頂いておりましたが、実際に話をしたときにもう副理事長だか宮丸次年度理事長は根回しが上手な方で、以前から話は頂いておりましたが、実際に話をしたときにもう副理事長だか
ら！と言われやりますとお答えしました。ら！と言われやりますとお答えしました。
松下副理事長予定者松下副理事長予定者
なんとなく電話が掛かってくる時期に電話が掛かってきますがなかなか取れない状況もありましたが実際に執行部会議なんとなく電話が掛かってくる時期に電話が掛かってきますがなかなか取れない状況もありましたが実際に執行部会議
や理事会議で、会った際に声を掛けられ皆さんと同じで副理事長だから！と言われやりますとお答えしました。や理事会議で、会った際に声を掛けられ皆さんと同じで副理事長だから！と言われやりますとお答えしました。
宮丸理事長予定者宮丸理事長予定者
執行部予定者に関して私は協議事項ではなく自分の中では決定事項と考えてました、この人しかいない！という想い、執行部予定者に関して私は協議事項ではなく自分の中では決定事項と考えてました、この人しかいない！という想い、
そして次次年度を見据えた上で若いメンバーも取り入れあとは優しく包み込んで欲しいという想いで執行部メンバーのそして次次年度を見据えた上で若いメンバーも取り入れあとは優しく包み込んで欲しいという想いで執行部メンバーの
選定をさせて頂きました。選定をさせて頂きました。

A2（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）A2（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）
中野副理事長予定者中野副理事長予定者
とにかく行ける事業や大会系には全て参加することです。とにかく行ける事業や大会系には全て参加することです。
大﨑副理事長予定者大﨑副理事長予定者
いろんなところに参加するということは自分自身JCに入った大きな意味だと思い青年会議所でしか経験できないこともいろんなところに参加するということは自分自身JCに入った大きな意味だと思い青年会議所でしか経験できないことも
あるので、行ける事業や大会系はできるだけ参加することです。あるので、行ける事業や大会系はできるだけ参加することです。
松下副理事長予定者松下副理事長予定者
スケジュール管理を徹底すること、手帳には例会などの日程は記載してあるのでスケジュール管理をしっかりするこスケジュール管理を徹底すること、手帳には例会などの日程は記載してあるのでスケジュール管理をしっかりするこ
と、あと何に対しても事前準備を行うことです。と、あと何に対しても事前準備を行うことです。
梅田専務理事予定者梅田専務理事予定者
スケジュール管理と議案に関しての提出日をしっかり守る大事さを去年宮丸次年度理事長から教えて頂きましたのでススケジュール管理と議案に関しての提出日をしっかり守る大事さを去年宮丸次年度理事長から教えて頂きましたのでス
ケジュール管理と締切に間に合う事前の動きを大事にしてます。来年も締切に厳しくビシバシ行きたいと思います。ケジュール管理と締切に間に合う事前の動きを大事にしてます。来年も締切に厳しくビシバシ行きたいと思います。
井上副理事長予定者井上副理事長予定者
ポリシーは特に無いですが8年間JCをずっと続けてきたことが私のポリシーです。ポリシーは特に無いですが8年間JCをずっと続けてきたことが私のポリシーです。
宮丸理事長予定者宮丸理事長予定者
全ての事業や大会に参加するということをポリシーを持ってやっています。あとはいろんな事業、大会に行くことで人全ての事業や大会に参加するということをポリシーを持ってやっています。あとはいろんな事業、大会に行くことで人
見知りや人と関わる術を身につけられた事です。見知りや人と関わる術を身につけられた事です。

A3（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）A3（実際に委員会タイムでお答え頂いた順番で記入してます。）
中野副理事長予定者中野副理事長予定者
リハーサルの時からこの事を考えていましたが入会した時から行けるところにはすべて行ってました。例会はもちろんリハーサルの時からこの事を考えていましたが入会した時から行けるところにはすべて行ってました。例会はもちろん
委員会などもずっと欠かさず行ってましたので火がつきっぱなしのJC生活です。委員会などもずっと欠かさず行ってましたので火がつきっぱなしのJC生活です。
松下副理事長予定者松下副理事長予定者
私もつきっぱなしのJC生活を送っています。役や立場などで強弱はあるもののずっとJCに対して火はついてます。私もつきっぱなしのJC生活を送っています。役や立場などで強弱はあるもののずっとJCに対して火はついてます。
梅田専務理事予定者梅田専務理事予定者
私が入会した時には新型コロナウイルスの影響があって思うように活動が出来なかったんですけど、入会して2年目の会私が入会した時には新型コロナウイルスの影響があって思うように活動が出来なかったんですけど、入会して2年目の会
員交流委員会で運営幹事をさせて頂いた時に早々に委員長が退会するという事態になり忘れもしないんですが当時の井員交流委員会で運営幹事をさせて頂いた時に早々に委員長が退会するという事態になり忘れもしないんですが当時の井
上副委員長と大﨑副委員長より副委員長の動きをして欲しいと言われた時に自分の中ではやらないといけない！と思い上副委員長と大﨑副委員長より副委員長の動きをして欲しいと言われた時に自分の中ではやらないといけない！と思い
その時に火がつきました。その時に火がつきました。
井上副理事長予定者井上副理事長予定者
2年前の会員交流委員会で委員長が退会するという事態が起き、副委員長しかしてこなかったが、委員会メンバーもいる2年前の会員交流委員会で委員長が退会するという事態が起き、副委員長しかしてこなかったが、委員会メンバーもいる
のでどうにかこの状況を変えないといけないということでその時に火がつきました。のでどうにかこの状況を変えないといけないということでその時に火がつきました。
大﨑副理事長予定者大﨑副理事長予定者
入会当初から同期のメンバーがとてもアクティブで付いていかないと置いていかれちゃうという感じで自然に焚き付け入会当初から同期のメンバーがとてもアクティブで付いていかないと置いていかれちゃうという感じで自然に焚き付け
られていました。同期の皆さんがどんどん上に上がっていく中自分も負けられないなと思って必死にしがみついていっられていました。同期の皆さんがどんどん上に上がっていく中自分も負けられないなと思って必死にしがみついていっ
た結果今の自分があるという状況です。　た結果今の自分があるという状況です。　
宮丸理事長予定者宮丸理事長予定者
私自身火がついた時期は遅く、入会3年間はスリープメンバーでしたし唐津にも居なかったので退会も視野に入れて過ご私自身火がついた時期は遅く、入会3年間はスリープメンバーでしたし唐津にも居なかったので退会も視野に入れて過ご
していました。ただ翌年には唐津に帰ってくると決心しまして、私の同期が14名いるんですが入会3年目ということもあしていました。ただ翌年には唐津に帰ってくると決心しまして、私の同期が14名いるんですが入会3年目ということもあ
り理事を経験している同期メンバーが多数いました。ですので帰るからには同期にも負けたくないと闘争心が芽生え、り理事を経験している同期メンバーが多数いました。ですので帰るからには同期にも負けたくないと闘争心が芽生え、
行ける事業等には全て参加するということを自分の中で決心したのがきっかけです。その年に最優秀委員賞をもらった行ける事業等には全て参加するということを自分の中で決心したのがきっかけです。その年に最優秀委員賞をもらった
時にこのレールには毎年絶対のるぞ！という覚悟でJC生活を今でも送っています。時にこのレールには毎年絶対のるぞ！という覚悟でJC生活を今でも送っています。

NEWSLTR8 BE BETTERJC TIMES
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2024年度の執行部・理事予定者メンバー紹介
8月通常総会にて理事予定者が決定しました！！

これで次年度の執行部、理事予定者が決定しましたので一気にご紹介します！！

2024年度も唐津青年会議所を盛り上げて
いきますのでよろしくお願いします！！

理事長予定者理事長予定者

宮丸 圭祐宮丸 圭祐

副理事長予定者副理事長予定者

松下 啓松下 啓

副理事長予定者副理事長予定者

井上 智美井上 智美
副理事長予定者副理事長予定者

中野 雄二中野 雄二

副理事長予定者副理事長予定者

大﨑 翔太大﨑 翔太

専務理事予定者専務理事予定者

梅田 小百合梅田 小百合

監事予定者監事予定者

木村 剛木村 剛

監事予定者監事予定者

栗山 拓也栗山 拓也

理事予定者理事予定者

濱田 幸男濱田 幸男

理事予定者理事予定者

平野 拓郎平野 拓郎

理事予定者理事予定者

中村 俊樹中村 俊樹

理事予定者理事予定者

大原 玄太大原 玄太

理事予定者理事予定者

三浦 貴旦三浦 貴旦

理事予定者理事予定者

成富 隆博成富 隆博

理事予定者理事予定者

宮﨑 麻衣子宮﨑 麻衣子

理事予定者理事予定者

濵口 健人濵口 健人

理事予定者理事予定者

白津 利治白津 利治

理事予定者理事予定者

吉冨 槙也吉冨 槙也

理事予定者理事予定者

原 大輔原 大輔

理事予定者理事予定者

栗原 孝次郎栗原 孝次郎

理事予定者理事予定者

成冨 啓亮成冨 啓亮

理事予定者理事予定者

浦田 達徳浦田 達徳
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【2023年度まちづくり事業告知】【2023年度まちづくり事業告知】
9/16(土)に2023年度まちづくり事業を開催します。9/16(土)に2023年度まちづくり事業を開催します。
今年のテーマは、『One More Step〜未来の「からつ」づくり〜大人は分かってくれない！？高校生今年のテーマは、『One More Step〜未来の「からつ」づくり〜大人は分かってくれない！？高校生
の本音！！』です。当日は、「からつ」のまちづくり団体の活動発表や、高校生と唐津市役所・唐の本音！！』です。当日は、「からつ」のまちづくり団体の活動発表や、高校生と唐津市役所・唐
津青年会議所の座談会を行います。未来の「からつ」を担う高校生達の想いと地元唐津の大人達の津青年会議所の座談会を行います。未来の「からつ」を担う高校生達の想いと地元唐津の大人達の
想いを込めて、クロストークをします。想いを込めて、クロストークをします。
座談会は、観覧無料・申し込み不要ですので是非ともご来場頂けますよう宜しくお願い致します！座談会は、観覧無料・申し込み不要ですので是非ともご来場頂けますよう宜しくお願い致します！
また、同時開催でマルシェ『ナガツキからつ市』を開催致します。衣食住のバラエティに富んだ店また、同時開催でマルシェ『ナガツキからつ市』を開催致します。衣食住のバラエティに富んだ店
舗が47店舗（予定）並びます。舗が47店舗（予定）並びます。
是非とも、ご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご来場いただければ幸いです！是非とも、ご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご来場いただければ幸いです！

One More Step One More Step 〜未来の「からつ」づくり〜〜未来の「からつ」づくり〜
　　　　　 　　　　　 大人は分かってくれない！？高校生の本音！！大人は分かってくれない！？高校生の本音！！
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【ビジネスセミナー・広報事業告知】
この度9月28日に「ビジネスの新たなスタンダード～あなたの魅力を爆上げする方法～」と題し
て、SNS時代の広報戦略や営業への活かし方などを学べる講演会を開催させていただきます。
2部構成となっておりまして1部では斎藤真木氏をお呼びしてSNSの基礎を学んでいただき、
2部では、一条みすず氏をお呼びして魅力発信や魅力を発信することでのビジネスにつなげるセミナ
ーを行っていただきます。
チラシを見て頂き、ご興味があればお申込みをお待ちしております。

ビジネスの新たなスタンダード
　　　　　　　〜あなたの魅力を爆上げする方法〜
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【2023年度青少年育成事業告知】【2023年度青少年育成事業告知】
この度、2023年10月1日(日)に唐津市立大志小学校にて青少年育成事業を開催致します！この度、2023年10月1日(日)に唐津市立大志小学校にて青少年育成事業を開催致します！
その名も！！！その名も！！！
　　　　　　　　【キッズわくわくワーク2023〜輝く未来にChallenge〜】　　　　　　　　【キッズわくわくワーク2023〜輝く未来にChallenge〜】
内容は？？内容は？？
唐津市の12企業様にご協力いただき、唐津市・玄海町の小学校に通う小学生4・5・6年生を対唐津市の12企業様にご協力いただき、唐津市・玄海町の小学校に通う小学生4・5・6年生を対
象とした職業体験を開催致します。象とした職業体験を開催致します。
詳しくは、チラシを添付しておりますのでチラシをご参照ください！！詳しくは、チラシを添付しておりますのでチラシをご参照ください！！
たくさんのお申込みをお待ちしております！！たくさんのお申込みをお待ちしております！！

キッズわくわくワーク2023キッズわくわくワーク2023
　　　　　　　　　　〜輝く未来に　　　　　　　　　　〜輝く未来にChallenge〜～〜～


